

## Information der Gemeindeverwaltung Arnsdorf

Durch das Sächsische Staatsministerium des Innern wurde der Erlass dieses Ministeriums über die landeseinheitlichen Sirensignale für den Freistaat Sachsen aktualisiert.

In Umsetzung dieses Erlasses wird ab September 2020 die Durchführung der Sirensignalprobe im Landkreis Bautzen geändert. Die bisherige Verfahrensweise, die Durchführung der Signalprobe am ersten Samstag jeden Monats um 12 Uhr, verliert ihre Gültigkeit. **Ab 02. September 2020 erfolgt die Sirensignalprobe an jedem Mittwoch um 15 Uhr, sofern auf diesen Tag kein gesetzlicher Feiertag fällt.**

Des Weiteren wird am **10. September 2020** der erste bundesweite Warntag stattfinden. Ab dann wird er jährlich an jedem zweiten Donnerstag im September durchgeführt. An diesem Tag werden in ganz Deutschland sämtliche Warnmittel erprobt. **Pünktlich um 11:00 Uhr werden zeitgleich in Landkreisen und Kommunen in allen Ländern mit einem Probealarm die Warnmittel wie beispielsweise Sirenen ausgelöst.**

Auf der Website [www.bundesweiter-warntag.de](http://www.bundesweiter-warntag.de) sind online Informationen zum Warntag verfügbar. Der bundesweite Warntag will dazu beitragen, Ihr Wissen um die Warnung in Notlagen zu erhöhen und damit Ihre Selbstschutzzfähigkeit zu unterstützen. Auch die nun bundesweit einheitlichen Sirensignale sollen bekannter werden

Freundliche Grüße

Volker Winter, 1. stellvertretender Bürgermeister